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一 般 質 問 通 告 表 
 

平成２３年第３回姶良市議会定例会《９月２１日（水） 午前９時開会》 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．里山 和子 １．小学校、斎場、

消防庁舎の建設で

PFI 手法はやめる

とのことだが、今後

どういう計画で進

めていくのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．国保税の値上げ

はやめよ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．重富駅裏を整備

し、吹上庵の信号か

ら駅裏までの街路

を整備せよ。付近に

道の駅は設置でき

ないか。 

（１）小学校、斎場、消防庁舎の建設

に、PFI 手法と従来手法のどちらが有利

かシミュレーション（業者委託）して

検討するということだったが、PFI 手法

を断念した理由を明らかにせよ。 

 

（２）今後、従来手法で計画されるこ

とになると思うが、建設までの具体的

な計画と財源を示せ。 

 

（３）斎場は３基の炉が新しくなった

ばかりだし、消防庁舎は合併も視野に

入っていたりするので、延期してもい

いのではないかと考えるがどうか。 

 

 

 国保税の値上げが検討されているよ

うだが、これ以上国保税を値上げする

ことに市民は耐えられないと思う。 

 箱物行政が行き過ぎて福祉が後退す

ることは許されないと思う。特に合併

してすぐの税金や公共料金の値上げは

避けなければならないのではないか。 

 国の補助率が上がらない中で、来年

度は一般会計から約３億円繰り入れて

値上げを止めるべきだと思うがどう

か。 

 

 

 旧姶良町時代に、宮島線や菅原線の

街道整備が終わったら、重富停車場線

のバイパス完了に向けて整備していく

と城光寺町長は答弁しておられたが、

この計画はその後どうなっているの

か。 

市長 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

 

 

４．姶良地区夏祭り

の花火大会の再開

を！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

思川から西の方で、特に脇元地区に

店舗等が少なくて地域が発展していな

いが、蒲生へと通じる吹上庵付近に道

の駅等検討し、地域の産業活性化等に

つなげる考えはないか。 

 

 

 このところ２年間、重富漁港で花火

大会が開かれていない。 

 夏祭りは商工会主催で行なわれてい

るので、市に直接の責任はないと思う

が、補助金も市から出しており、今年

は加治木地区や蒲生地区で花火大会が

行なわれた。姶良地区においても地区

の人々が楽しみにしている花火大会を

来年はやってもらうよう商工会に要請

できないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

市長 

 

 

 

２．森川 和美 １．安全な水、快適

な水の供給につい

て 

 

 

 

２．安定した水道事

業運営について 

 

 

 

３．総合支所関連に

ついて 

 

 

 

 

 

４．道路行政につい

て 

（１）水源の水質、水質事故の発生状

況 

（２）浄水能力 

（３）クリプトスポリジウム対策 

 

 

（１）老朽化施設とその更新計画は 

（２）耐震化の進捗状況 

（３）供給能力（水源確保） 

 

 

（１）加治木、蒲生総合支所施設の耐

震化についてはなんら問題はないか。 

 

（２）将来の総合支所のあり方につい

ての見解を伺う。 

 

 

（１）整備され完了が近い宮島線 JR踏

切から高速下迄歩道に点字ブロック等

を整備し、安全確保をする考えはない

市長 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

市長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

か。 

 

（２）姶良市の街路樹を、個人及び自

治会等に管理をまかせる里親制度は考

えないか。 

 

 


